

BAB IV

ANALISIS DATA

Berbagai data yang diperoleh dari lapangan, yang berupa wawancara, observasi dan dokumentasi yang disajikan pada awal bab, maka peneliti pada bab ini akan menganalisis data tersebut dengan analisis deskriptif. Adapun data yang di analisis sesuai dengan fokus penelitian kali ini yaitu sebagai berikut:

A. Analisis Data Proses Biblio Konseling Melalui Teknik Kajian Ayat Al-Qur'an untuk Menangani Prokrastinasi Ibadah Shalat Fardhu Seorang Mahasiswa di Surabaya.

Analisa data dalam proses konseling ini menggunakan analisis deskriptif komperatif sehingga peneliti membandingkan data teori dengan data yang terjadi di lapangan ketika melakukan wawancara. Melalui cara ini, bisa diketahui komparasi antara konsep teori biblio konseling dengan fakta empiris di lapangan. Berikut perbandingan data teori dengan data empiris yang ditemukan di lapangan..

Langkah pertama yang diambil konselor adalah identifikasi masalah yakni cara untuk mengetahui gejala yang nampak pada klien yaitu klien bersikap tidak peduli dengan dosanya, tidak peduli dengan hukuman apa yang akan diterima kelak di akhirat, meremehkan sifat Allah yang Maha Pemurah. Klien tahu apa yang dia lakukan adalah perbuatan yang salah, akan tetapi klien ini enggan melaksanakannya hanya karena malas. Selain itu, klien kerap meninggalkan shalat karena banyak kegiatan, ketiduran dan lupa.

Menurut gejala-gejala tersebut, konselor melakukan diagnosa dengan menetapkan masalah yang dihadapi klien yaitu Prokrastinasi ibadah shalat fardhu atau perilaku menunda-nunda terhadap kewajiban umat islam yaitu shalat fardhu yang harus di lakukan lima waktu. Masalah ini muncul karena klien merasa dia ingin bebas melakukan apa saja yang diinginkan tanpa paksaan dan suruhan dari siapapun. Karena dari kecil klien sering di kekang oleh ayahnya untuk selalu ibadah dan ibadah, walaupun kekangan itu sangat baik untuknya, tetapi klien merasa dirinya tidak menjadi diri sendiri dan klien jadi terpaksa dalam melaksanakan ibadahnya. Klien tidak ingin ada keterpaksaan dalam beribadah.

Selanjutnya konselor menetapkan jenis bantuan atau prognosa yaitu dengan menggunakan dengan Biblio Konseling Melalui Kajian Ayat Al-Qur'an. Karena dari masalah tersebut muncul perilaku-perilaku yang menandakan sifat prokrastinasi terhadap ibadah shalat fardhu atau suka menunda-nunda shalat fardhu. Melalui Kajian Ayat Al-Qur'an yang berfokus pada merubah seseorang lebih beriman, menjalankan perintah Allah yang salah satunya adalah shalat fardhu yang mana itu harus dan wajib untuk dikerjakan oleh semua umat islam, maka konselor menganggap sesuai dan cocok untuk ditreatment dengan Kajian Ayat Al-Qur'an.

Langkah selanjutnya adalah proses *treatment* untuk menangani perilaku negatif klien. Perilaku negatif yang dilakukan klien yang klien bersikap tidak peduli dengan dosanya, tidak peduli dengan hukuman apa yang akan diterima kelak di akhirat, meremehkan sifat Allah yang Maha Pemurah.

Karena itu, konselor ingin merubah Klien menjadi manusia yang beriman Kepada TuhanNya, melaksanakan perintahNya dan meninggalkan laranganNya yakni dengan cara mengajaknya belajar untuk membaca Al-Qur'an yang memang klien mengaku sudah lama tidak melakukannya. Konselor mengajaknya mengaji beberapa ayat dari tiga surat yang telah disiapkan oleh konselor, yang sesuai dengan masalah yang sedang dihadapi oleh klien, lalu mengaji ayat tersebut membaca tafsirannya, dan mendalami apa saja pesan-pesan dalam ayat-ayat tersebut.

Karena dengan begitu klien akan merenungkan lagi apa yang dilakukannya itu suatu dosa yang amat sangat besar, begitu pula dengan hukuman yang diperoleh jika perbuatan tercela itu masih dia lakukan, selain itu dengan membaca dan mempelajari isinya juga maka orang yang melaksanakan mendapatkan pahala yang besar dan sangat besar.

Konseli kerap Selain itu, klien kerap meninggalkan shalat karena banyak kegiatan, ketiduran dan lupa. Karena sebab itu konselor ingin merubah klien menjadi umat manusia yang beriman, taat beribadah, menjadi umat yang berbakti, dan lebih menghargai waktu, karena kalau tidak sekarang kapan lagi unuk merubah diri menjadi lebih baik, karea waktu itu berjalan sangat cepat. Membuat klien tidak selalu melakukan prokrastinasi terhadap ibadah shalat fardhu, lebih tepat waktu dan t

Sebagaimana tujuan bimbingan konseling Islam yakni menghasilkan suatu perubahan, perbaikan, kesopanan dan ketaatan individu dalam berperilaku sesuai dengan syari'at Islam. Maka dengan ini, kajian ayat Al-

